Début de saison fulgurant!

L'HÔTEL DE GLACE AFFICHE COMPLET LES 1^{er,} et 2 JANVIER

(Sainte-Catherine- de-la-Jacques-Cartier, Québec, Janvier 2002).

Dame nature a eu beau retarder l'arrivée de l'hiver au Québec, tel que prévu les premiers clients de l'Hôtel de Glace dormiront dans cet unique établissement en Amérique du Nord.

Le travail n'est pas pour autant tout à fait terminé. Au cours des prochains jours, les artisans de l'Hôtel de Glace poursuivront leur oeuvre pour finaliser ce monument qui sera deux fois et demie plus grand que celui de l'an dernier.

VISITES PUBLIQUES DÈS LE 11 JANVIER

Dès le 11 janvier le public pourra à son tour découvrir l'Hôtel de Glace 2002 qui comprend cette année 31 chambres et suites thématiques, le populaire bar de glace Absolut, 2 galeries d'art, un cinéma, un lustre, d'innombrables sculptures et en nouveauté une chapelle, un bain tourbillon et 2 véritables foyers de bois!

Situé à la Station écotouristique Duchesnay, les visiteurs peuvent s'adonner à la gamme complète des activités hivernales : patinoire intérieure-extérieure, glissade, ski de randonnée, raquette, motoneige, traîneau à chiens, pêche blanche et même un champs de pratique de golf sur neige.

-30-

Pour information:

Véronique Cyr Directrice des relations publiques (418) 670-1703 (418) 875-4522 poste 101 www.hoteldeglace.qc.ca